
２０２３年度 第一回 地域運営推進会議 議事録  

日時  

２０２３年５月２７日（土）  

午後６時から  

出席者  

 ご入居者代表        ●● 様  

 入居者御家族代表      ■■ 様  

               ▲▲ 様  

清住平自治会会長      ★★ 様  

忠生第一高齢者支援センター ×× 様  

 ぬくもりの園職員      沖西 宏美   

               阪田 せり子  

場所  

 グループホームぬくもりの園  

 談話室  

 

２ 議題  

 

（１）  前月活動内容報告  

    資料を見ながら説明する  

  

（２）「２０２２年度  グループホームぬくもりの園  事業報告」の説明  

   資料を見ながら説明する  

  

（３）清住平自治会会長 ★★ 様より  

   コロナが 5 類になったので、今年は、夏祭りをやる方向で調整しています。去年

もやりましたが、規模も小さく、酒類も提供なく、キッチンカーを 2 台呼んだく

らいでした。今年は、もう少し、規模を大きくしてできたらと考えています。10

月の土曜日に、避難訓練と防火訓練をやる予定です。自治会の皆様には、スマホ

に防災アプリを入れてもらい、安否確認、情報共有などができるようにしていま

す。良かったら、ぬくもりの防災の担当の方も、防災アプリを入れてもらい、一

緒に共有できたらと思います。月に 1 回、清住の杜でスマホ講習会もやっている

ので、良かったらどうぞ。自治会としては、100 人分 3 日分の備蓄を用意してい

ます。お互い困ったときは、助け合いましょう。  

  

（４）忠生第一高齢者支援センター ×× 様より  

   特にないのですが、他のグループホームにも顔を出しているのですが、ぬくもり

さんのように、遠方まで出かけるという話は、なかなか聞きません。コロナが 5

類に移行したので、また、いろいろと出かけられるといいなと思います。今後ま

た感染者が増えるかもしれないので、なかなか難しいですね。  

 

（５）入居者代表 ●● 様  

   困っていること、要望などはない。食事は美味しい。  

  

（６）入居者御家族代表 ■■ 様、▲▲ 様より  

   いろいろとお話を伺って、知りたかったことが聞けたので、良かったです。今日、

耳鼻科に連れて行ったのですが、耳垢がたまっていたので、それを取って頂いた

ので、多少聞こえが良くなったのではと思います。右耳の方が聞こえるそうなの



で、でも、左耳が全く聞こえないというわけではないので、ゆっくりと大きな声

で話しかけてもらえれば、大丈夫だと思います。今日、母に会いに、誠心園まで、

歩いてきました。意外としっかり歩けて、予定していた時間よりも早く着きまし

た。これからもどんどん歩いてもらって、足腰を鍛えて頂けたらと思います。体

操もしっかりやってもらいたいです。  

 

３．質疑応答  

  ご家族様より、●●様が囲碁と将棋が好きなので、やる機会はないか？との質問が

あり、今後他部所でやられる方がいらして、状況が許せば、ぜひ機会を設けたい旨

を伝える。また、体操に参加してるか？聞かれたので、しっかり参加されていて、

立って、体操をやるときもあることを伝える。  

   

  今後の会議の時間帯について、話しあう。毎月第 4 土曜日の 15 時に開催する事と

なる。  

 

４．事務連絡  

  次回（２０２３年度第二回地域運営推進会議）について  

   ２０２３年７月２２日（土）１５時から  

 

５．閉会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


